

Presentarán en Cuba poemario de escritor argentino Joaquín Areta

La colección de poesía "Los detectives salvajes / Libros de la Talla Dorada", es el resultado de una búsqueda detectivesca de poesía inédita, perdida, escondida y silenciada por efecto del terrorismo de Estado. Un proyecto que también incluye la edición de poetas actuales, aquellos que van y vienen con ese ayer, los perdidos, menores, decadentes o mal paridos por el neoliberalismo político.

www.coleccionlosdetectivesalvajes.blogspot.com

Los detectives salvajes

versión española | Carlos Asch, Andrés Bello y María | Juan M. González y María | promotor | Javier Auyá en la iniciativa de la editorial | Jorge Reyes | parís | Pablo Ojeda siempre tu palabra cerca | Joaquín Areta

Los detectives salvajes | 6
siempre tu palabra cerca Joaquín Areta

Lentamente la libreta se fue llenando de poemas, fue llenando la soledad del poeta improvisado. Computero de las noches solas, receptáculo de las buenas intenciones, vehículo donde se fundieron la necesidad de ser y la debilidad de no tener. Así es como se enciende, así es, en el desgarrar de los dolores, en el frío de una madrugada, en la llamada de la justicia, en la diáfana sensación de felicidad, en el vuelo alegre. Nadie escribió poemas de la nada, si su palabra era sincera. Sólo los falsos escriben, cuando su corazón no late.

siempre tu palabra cerca

Joaquín Areta

Joaquín Areta nació el 15 de Agosto de 1955 en Monte Caseros, Corrientes. Se trasladó a La Plata a los 13 años e inicia sus estudios secundarios en el Colegio Nacional de La Plata. A los 16 años inicia su militancia en el Movimiento de Acción Secundaria (MAS), agrupación de base de la Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR). Luego de la fusión de FAR y Montoneros es parte de la conducción de la Unión de Estudiantes Secundarios (UES). En 1973 inicia la carrera de medicina. En 1974 forma pareja con Adela Segura. En diciembre de 1976 muere en combate su hermano Iñaki. En 1977 nace su hijo Jorge Ignacio. El 29 de junio de 1978, a los 22 años, es detenido-desaparecido en una celda en Capital Federal. Hoy Joaquín tiene un nieto que se llama Iñaki.

Joaquín Areta

Libros de la Talla Dorada

Foto: Taringa!

La Habana, 18 jul (RHC) La Casa de las Américas de Cuba anunció este lunes la presentación del poemario Siempre tu palabra cerca, del escritor argentino Joaquín Areta, uno de los desaparecidos durante la dictadura en ese país sudamericano.

El lanzamiento del texto está previsto para el miércoles 20 de julio, a las 15:00, hora local, en la sala Che Guevara de la institución cultural, gracias a una labor conjunta con la revista Resumen Latinoamericano y el Centro Pablo de la Torriente Brau.

La publicación deviene oportunidad de lujo para quienes siguen los versos de Areta y no podían acceder al material impreso que, de acuerdo con la crítica, viene a «hablarnos del obrero, el estudiante universitario, el militante de Montoneros(...)».

El encuentro permitirá evocar al poeta y recordarlo, tal y como pidió en sus letras: «sin llorar ni lamentarme, quisiera que me recuerden por haber hecho caminos, por haber marcado un rumbo porque emocioné su alma porque se sintieron queridos (...)».

Joaquín Areta nació en 1955 en la provincia argentina de Neuquén y se licenció en Psicología por la Universidad Nacional de La Plata, aunque fue la literatura la que le conquistó hasta su desaparición con solo 22 años en 1978.

En 2010 sus escritos llegaron por primera vez a una editorial y salieron a la luz en la colección Los Detectives Salvajes, dirigida por Julián Axat y Juan Aiub, hijos de desaparecidos por la Junta Militar (1976-1983)

La difusión de su obra, a juicio de especialistas, es importante para entender la grandeza de un escritor «con total compromiso creativo, sentido de la ética, estudiada forma, detallada lengua literaria y total destreza en el manejo de los recursos expresivos». (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/293830-presentaran-en-cuba-poemario-de-escritor-argentino-joaquin-areta>



Radio Habana Cuba